

Les papes pour encourager et accroître la précieuse dévotion à St. Joseph, ont, dans tous les temps, ouvert libéralement les trésors de l'Eglise en faveur de ceux qui l'invoquent avec foi et confiance.

Dans les oraisons de la messe, l'Eglise veut qu'on le nomme avant les SS. Apôtres, et Elle accorde de nombreuses indulgences aux prêtres qui le prient avant de célébrer les saints mystères.

Quant à nous, catholiques du Canada, ne devons-nous pas avoir une dévotion toute spéciale pour lui, puisqu'il est le premier patron de ce pays, et que dès les premiers moments de notre existence comme peuple, il a conduit vers nous, on pourrait dire miraculeusement, deux femmes fortes qui nous ont favorisé d'une fondation religieuse qui a produit des fruits de vertu sans nombre. Nous voulons parler de Mde. de la Pelletrie et de la Mère Marie de l'Incarnation, dont la première a été fondatrice et la seconde la première supérieure des Ursulines ?

Parmi les Souverains Pontifes, qui plus que Pie IX a contribué à augmenter la dévotion au Saint Patriarche, en accordant à ceux qui lui consacrent leurs prières et leurs travaux du mois de Mars les mêmes indulgences accordées à ceux qui font le Mois de Marie, et en le déclarant Patron et Protecteur de l'Eglise Universelle ?

Aussi que tous les pieux enfants de St. Joseph, l'invoquent avec une confiance sans bornes, pendant ce mois, en faveur du Pontife captif, qui du fond de sa prison a voulu leur donner un si puissant Protecteur.

Tous les jours, à chaque instant du jour, disons tous ensemble : " *Jésus, Marie, Joseph* ; délivrez le Père de tous les fidèles, brisez ses chaînes, protégez l'Eglise, notre mère, comblez des plus abondantes bénédictions l'Eglise du Canada et son